

八月例会家族会を開催して 広報室室長 鈴木 久崇



例会にご参加いただきました。皆様、ご家族の皆様ご参加いたしました。ありがとうございます！笑顔になられましたか？私は、皆様の笑顔が見られたことがあります。この例会を開催してよかったです。次年度ツートップのピクトグラム面白かったですよね？（笑）すごく心が明るくなりました！

A.I.Jという会は、家族が協力をしてくれるとから会員が頑張る・・ですが家族時間を奪ってしまうことがあります。その活動の中で唯一家族をもてなすこと目的とされた例会がてなすことがあります。このようなんが、可愛いお子様に、美人ぞろいが、A.I.J活動を応援してくれるこれが、A.I.J活動を応援してくれることで、私たちの活力となります。

今回のお家族会を通して、家族団欒の時間ができ笑顔が生まれてくれば、それこそが成り立たなければなりません。清水さんとの場さんは、A.I.J活動を応援してくれることで、私たちの活力となります。

（笑）

例明会で創意工夫次第でこんな楽しみました。

うことが確かな樂しき発

本来であれば会員家族集合しての家族会を開催する予定が、感染状況の拡大を受けて急遽オンラインでの開催になつた今回の例会。その内容も糸余曲折を経ながら、当日の流れになりました。苦慮したのは参加してくれる家族の皆さん、特に子どもたちを如家

八月例会を運営して

浅野 雄太



オンライン上ではありました。が、家族にもA.I.Jの雰囲気を感じてもらうことができたと思うので良かったです。また、会員の方々のプライベートな姿を見ることができたのも良い点だと思います。最後に広報室の皆様、素晴らしい家庭例会を企画してください、ありがとうございました。家族例会も楽しみにし

八月例会に参加して

高橋 尚也



各自料理を作る、というルルを聞き、当日に向けてどんなメニュを作ろうか考えていましたが、普段なかなかお目にかかることのないグレードのマグロとサーモンを購入し握り寿司を作りました。料理中も、家族を楽しんでいたようです。オンライン例会も、回数を重ねるごとにクオリティが上がっているのを実感しています。

広報室の皆様お疲れ様でした。

八月例会に参加して

沖津 大輔

沖津家は家族三人で参加しました。三人で一万八千円も予算を頂けたので、普段買わないような物を買おうとワクワクしながら参加しました。そして例会当日は超高級海鮮丼、豚の角煮、フルーツを作り贅沢な気分を味わうことができました。料理も、高級な食材で、料理上手な嫁が作ってくれたのでサ

イコーでした。オンライン上ではありました。が、家族にもA.I.Jの雰囲気を感じてもらうことができたと思うので良かったです。また、会員の方々のプライベートな姿を見ることができたのも良い点だと思います。最後に広報室の皆様、素晴らしい家庭例会を企画してください、ありがとうございます。家族例会も楽しみにし

八月例会家族会を開催して 広報室室長 鈴木 久崇